
                                                                                             
                                                     
 

ACOMPANHAMENTO DE SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA 28/02/2018 

RESPONSÁVEL PELO ACOMPANHAMENTO DA SESSÃO: Brandon Samuel 

INÍCIO DA SESSÃO: 14:10 TÉRMINO DA SESSÃO:  

PÚBLICO PRESENTE NAS GALERIAS DA CÂMARA: Munícipes. 

 

VEREADOR NO PLENÁRIO ENTRADA SAÍDA 

CELSO CIESLAK  - 

DANIEL MILLA - - 

DIVO - - 

MINGO - - 

EDUARDO KALINOSKI AUS. JUS. AUS. JUS. 

PASTOR EZEQUIEL  - 

FELIPE PASSOS - - 

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA - - 

GERALDO STOCCO - AUS. JUS. ás 16:30 

SARGENTO GUIARONE - - 

FLORENAL - - 

JORGE DA FARMÁCIA - - 

DR. ZECA - - 

DR. MAGNO - - 

PAULO BALANSIN - - 

PIETRO ARNAUD  - - 

RICARDO ZAMPIERE -  

ROGÉRIO MIODUSKI - - 

PROFESSORA ROSE - - 

RUDOLF POLACO - - 

SEBASTIÃO MAINARDES JUNIOR - - 

VINÍCIUS CAMARGO - - 

VALTÃO - - 

  

COMUNICAÇÃO PARLAMENTAR: 

 

VEREADOR GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA: comenta sobre uma lei que não está sendo acatada pelos 

Prefeitos, a respeito dos animais de estimação que estão soltos pela rua, mais especificamente os cães, Lei 

9.019. Fala sobre um caso de uma moça que estava de moto e foi atacada por um cachorro. Diz ter conversado 

com um advogado da Câmara Municipal para discutir quais providências os vereadores podem tomar a 

respeito do descaso com a situação dos cachorros soltos pelas ruas e dirigir reivindicações para a Prefeitura.   

 

VEREADORA PROFESSORA ROSE: fala sobre o vandalismo na cidade, principalmente nos CMEIs e 

Escolas Estaduais. Diz essa questão ser uma realidade na cidade e que a Secretaria de Educação e de 

Segurança Pública precisam tomar atitudes a respeito aos ataques feitos nessas e outras instituições da cidade. 

Diz, ainda, que a população precisa ter consciência e respeito no tratamento ao patrimônio público. Em aparte, 

o vereador Rudolf Polaco comenta sobre a obrigação do município cobrar de quem praticou o vandalismo. 

Vereador Florenal, apartando diz que os casos de vandalismo na cidade é “caso de polícia”, em suas palavras. 

Retomando a palavra, a vereadora Profa. Rose enfatiza a necessidade da Câmara representar esse apoio aos 

atos preventivos em relação aos vândalos. Diz que é dever da população cuidar do patrimônio público. 



                                                                                             
                                                     

 

VEREADOR FLORENAL: comenta sobre a atuação dos vereadores da cidade e acredita estar sendo 

positivo, pois conseguem representar as reivindicações dos munícipes que entram em contato com eles. Fala 

sobre a questão do parcelamento do Débito do Município com a Sanepar, fala que o custo da água até chegar 

na casa da população torna-se inviável. Diz que os vereadores e a Prefeitura, deve priorizar e respeitar os 

munícipes de Ponta Grossa. Diz que os vereadores não podem tratar a Sanepar como sendo réu da Câmara 

mas sim, trabalhar para melhorar o relacionamento da empresa com a cidade, fala ainda que deve ser levado 

em consideração que é a Sanepar que leva água para a casa de todas da cidade. Enfatiza que o Município deve 

fazer a fiscalização dos pedidos de melhorias para a cidade. Em aparte, o vereador Pastor Ezequiel, diz que 

há pessoas trabalhando na Sanepar e estes não estão envolvidos nas decisões administrativas da empresa. 

 

VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA: Para se somar ao Vereador George Luiz de Oliveira, quanto ao 

descumprimento por parte do Poder Executivo, da Lei nº 9.019, que dispõe sobre o controle de zoonoses, 

dizendo que a população continua sofrendo com a grande presença de animais nas ruas, tornando ridículo ver 

nos bairros, sem que haja local para receber reclamações, sem resultado contundente. Pediu ao Senhor Prefeito 

Municipal o cumprimento da referida legislação, lembrando que em campanha o mesmo tirava foto com 

cachorros no colo. comentou sobre a grande quantidade de buracos nas ruas da cidade, onde presenciam todo 

o dia reclamações e afrontas da população, dizendo que vereador não tem prerrogativa em autorizar a 

realização de tais serviços. Mencionou a existência de um buraco de grandes proporções em uma rua do 

Núcleo Santa Paula, há mais de ano acabando com a rua a cada dia que se passa, comprometendo ainda a rede 

coletora de esgoto, pois o sistema está à céu aberto com sua canalização suspensa, atribuindo ser uma 

negligência da Secretaria de Obras.  

 

VEREADOR GERALDO STOCCO: aproveita a fala para comentar sobre a questão da Sanepar e diz que 

o vereador e seus colegas estão fazendo um trabalho sério de fiscalização e não deixarão de serem críticos 

com a empresa apenas porquê ela cuida do saneamento da cidade. Enfatiza que o trabalho dos vereadores é 

trazer transparência para a população da cidade. Em aparte, o vereador Sgt. Guiarone comenta que a prefeitura 

ainda não responde as suas solicitações de esclarecimento feitas por ele o ano passado e, por isso diz, que a 

CPI que está em andamento é essencial para o esclarecer diversas questões. Retomando a fala, o vereador diz 

que encontraram diversas falhas administrativas na Prefeitura.  

 

VEREADOR CELSO CIESLAK: fala sobre a violência na cidade, diz que está muito grave a situação do 

município. Comenta que as pessoas estão com medo de andar pela cidade em qualquer momento do dia. 

Menciona a questão das frequentes mortes. Em aparte, o vereador Florenal apoia as palavras do vereador e 

diz que a maior preocupação dos munícipes é a segurança pública. Retomando a palavra, o vereador fala que 

talvez seja necessário a intervenção militar na cidade se o aumento da violência continuar da maneira que 

está.  

             

                     Câmara Municipal de Ponta Grossa 

               Estado do Paraná 

DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO 
ORDEM DO DIA: 28/02/2018                      _______   SESSÃO ORDINÁRIA 



                                                                                             
                                                     

 

EM SEGUNDA DISCUSSÃO 

 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

PROJETO DE LEI Nº 193/17 - Dispõe sobre a isenção de pagamento de taxa de inscrição em corridas rústicas realizadas 

pela Prefeitura Municipal de Ponta Grossa aos doadores voluntários de sangue. 

VEREADORES 1° VOTAÇÃO 2° VOTAÇÃO 

Celso Cieslak  FAVORÁVEL 

Daniel Milla  FAVORÁVEL 

Divonsir Pereira Antunes  FAVORÁVEL 

Domingos Menezes  FAVORÁVEL 

Eduardo Kalinoski  AUS. JUS. 

Ezequiel Bueno  FAVORÁVEL 

Felipe Passos  CONTRÁRIO 

George Luiz de Oliveira  FAVORÁVEL 

Geraldo Stocco  FAVORÁVEL 

Guiarone De Paula  FAVORÁVEL 

João Florenal  FAVORÁVEL 

Jose Carlos - Dr. Zeca  FAVORÁVEL 

Jorge Rodrigues  FAVORÁVEL 

Magno Zanellato  FAVORÁVEL 

Paulo Balansin  FAVORÁVEL 

Pietro Arnaud  FAVORÁVEL 

Ricardo Zampieri  FAVORÁVEL 

Rogerio Mioduski  FAVORÁVEL 

Roseli Mendes  FAVORÁVEL 

Rudolf Polaco  FAVORÁVEL 

Sebastião Mainardes  FAVORÁVEL 

Vinicius Camargo  FAVORÁVEL 

Walter José  FAVORÁVEL 

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 21 VOTOS / 1 COTRÁRIO - APROVADO 

 

DO VEREADOR PASTOR EZEQUIEL BUENO 

PROJETO DE LEI Nº 357/17 - Institui o Dia Municipal de Valorização da Família, no âmbito do Município de Ponta 

Grossa. 



                                                                                             
                                                     

VOTAÇÃO SIMBÓLICA - APROVADO 
 

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA 

PROJETO DE LEI Nº 389/17 - Dispõe sobre a obrigatoriedade dos hospitais e maternidades do Município de Ponta 

Grossa, de fazerem a inserção do tipo sangüíneo e do fator Rh do recém-nascido e de sua mãe, juntamente com os demais 

elementos identificadores de nascimento, por meio de certidão a ser fornecida após o nascimento da criança. 

VOTAÇÃO SIMBÓLICA - APROVADO 

 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 403/17 - Autoriza o Poder Executivo a doar área de terreno no Distrito Industrial à empresa 

PEDRO DUARTE & Cia Ltda., e dá outras providências.  

VEREADORES 1° VOTAÇÃO 2° VOTAÇÃO 

Celso Cieslak  FAVORÁVEL 

Daniel Milla  FAVORÁVEL 

Divonsir Pereira Antunes  FAVORÁVEL 

Domingos Menezes  FAVORÁVEL 

Eduardo Kalinoski  AUS. JUS. 

Ezequiel Bueno  FAVORÁVEL 

Felipe Passos  FAVORÁVEL 

George Luiz de Oliveira  FAVORÁVEL 

Geraldo Stocco  FAVORÁVEL 

Guiarone De Paula  FAVORÁVEL 

João Florenal  FAVORÁVEL 

Jose Carlos - Dr. Zeca  FAVORÁVEL 

Jorge Rodrigues  FAVORÁVEL 

Magno Zanellato  FAVORÁVEL 

Paulo Balansin  FAVORÁVEL 

Pietro Arnaud  FAVORÁVEL 

Ricardo Zampieri  FAVORÁVEL 

Rogerio Mioduski  FAVORÁVEL 

Roseli Mendes  FAVORÁVEL 

Rudolf Polaco  FAVORÁVEL 

Sebastião Mainardes  FAVORÁVEL 

Vinicius Camargo  FAVORÁVEL 

Walter José  FAVORÁVEL 

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 22 VOTOS - APROVADO 

 

DO PODER EXECUTIVO 



                                                                                             
                                                     

PROJETO DE LEI Nº 408/17 - Altera a Lei nº 11.942, de 25/09/2014, conforme especifica.  

VEREADORES 1° VOTAÇÃO 2° VOTAÇÃO 

Celso Cieslak  FAVORÁVEL 

Daniel Milla  FAVORÁVEL 

Divonsir Pereira Antunes  FAVORÁVEL 

Domingos Menezes  FAVORÁVEL 

Eduardo Kalinoski  AUS. JUS. 

Ezequiel Bueno  FAVORÁVEL 

Felipe Passos  FAVORÁVEL 

George Luiz de Oliveira  FAVORÁVEL 

Geraldo Stocco  FAVORÁVEL 

Guiarone De Paula  FAVORÁVEL 

João Florenal  FAVORÁVEL 

Jose Carlos - Dr. Zeca  FAVORÁVEL 

Jorge Rodrigues  FAVORÁVEL 

Magno Zanellato  FAVORÁVEL 

Paulo Balansin  FAVORÁVEL 

Pietro Arnaud  FAVORÁVEL 

Ricardo Zampieri  FAVORÁVEL 

Rogerio Mioduski  FAVORÁVEL 

Roseli Mendes  FAVORÁVEL 

Rudolf Polaco  FAVORÁVEL 

Sebastião Mainardes  FAVORÁVEL 

Vinicius Camargo  FAVORÁVEL 

Walter José  FAVORÁVEL 

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 22 VOTOS - APROVADO 

 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 419/17 - Altera a Lei Municipal nº 12.862, de 14/08/2017, conforme especifica.  

 

VOTAÇÃO SIMBÓLICA - APROVADO 

 

EM PRIMEIRA DISCUSSÃO 

 

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI 



                                                                                             
                                                     

PROJETO DE LEI Nº 323/17 - Obriga o Poder Público Municipal de Ponta Grossa a cobrar proprietários e/ou condutores 

de veículos e de responsáveis por práticas de vandalismo que causarem danos materiais ao patrimônio público.  

 

PARECERES: CLJR     - Pela admissibilidade 

                         CFOF    - Favorável                          

                         COSPTTMUA  - Favorável 

RETIRADO PARA VISTAS – VEREADOR FELIPE PASSOS 

 

DOS VEREADORES FLORENAL, JORGE DA FARMÁCIA, MINGO MENEZES, VINÍCIUS CAMARGO, 

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA E OUTROS 

 

PROJETO DE LEI Nº 453/17 - Promove alterações na Lei nº 6.327, 02/12/1999, conforme especifica. 

  

PARECERES: CLJR     - Pela admissibilidade, nos termos do Substitutivo Geral em apenso, com voto 

em separado dos Vers. Pietro Arnaud e Ricardo Zampieri 

                         CFOF    - Favorável                          

                         COSPTTMUA  - Favorável 

VEREADORES 1° VOTAÇÃO 2° VOTAÇÃO 

Celso Cieslak FAVORÁVEL  

Daniel Milla CONTRÁRIO  

Divonsir Pereira Antunes FAVORÁVEL  

Domingos Menezes FAVORÁVEL  

Eduardo Kalinoski AUS. JUS.  

Ezequiel Bueno FAVORÁVEL  

Felipe Passos FAVORÁVEL  

George Luiz de Oliveira FAVORÁVEL  

Geraldo Stocco CONTRÁRIO  

Guiarone De Paula FAVORÁVEL  

João Florenal FAVORÁVEL  

Jose Carlos - Dr. Zeca FAVORÁVEL  

Jorge Rodrigues FAVORÁVEL  

Magno Zanellato FAVORÁVEL  

Paulo Balansin FAVORÁVEL  

Pietro Arnaud CONTRÁRIO  

Ricardo Zampieri CONTRÁRIO  

Rogerio Mioduski FAVORÁVEL  



                                                                                             
                                                     

Roseli Mendes FAVORÁVEL  

Rudolf Polaco CONTRÁRIO  

Sebastião Mainardes FAVORÁVEL  

Vinicius Camargo FAVORÁVEL  

Walter José FAVORÁVEL  

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 17 VOTOS / 5 CONTRÁRIOS - APROVADO  

 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 016/18 - Autoriza o Poder Executivo Municipal a receber, por doação pura e simples, parte do 

imóvel que menciona.  

 

PARECERES: CLJR     - Pela admissibilidade 

                         CFOF    - Favorável                  

VEREADORES 1° VOTAÇÃO 2° VOTAÇÃO 

Celso Cieslak FAVORÁVEL  

Daniel Milla FAVORÁVEL  

Divonsir Pereira Antunes FAVORÁVEL  

Domingos Menezes FAVORÁVEL  

Eduardo Kalinoski AUS. JUS.  

Ezequiel Bueno FAVORÁVEL  

Felipe Passos FAVORÁVEL  

George Luiz de Oliveira FAVORÁVEL  

Geraldo Stocco FAVORÁVEL  

Guiarone De Paula CONTRÁRIO  

João Florenal FAVORÁVEL  

Jose Carlos - Dr. Zeca FAVORÁVEL  

Jorge Rodrigues FAVORÁVEL  

Magno Zanellato FAVORÁVEL  

Paulo Balansin FAVORÁVEL  

Pietro Arnaud FAVORÁVEL  

Ricardo Zampieri FAVORÁVEL  

Rogerio Mioduski FAVORÁVEL  

Roseli Mendes FAVORÁVEL  

Rudolf Polaco FAVORÁVEL  

Sebastião Mainardes FAVORÁVEL  

Vinicius Camargo FAVORÁVEL  

Walter José FAVORÁVEL  



                                                                                             
                                                     

         

VOTAÇÃO NOMINAL – 21 VOTOS - APROVADO 

 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 017/18 - Altera a Lei Municipal nº 13.029, de 18/12/2017, conforme especifica. 

 

PARECERES: CLJR     - Pela admissibilidade 

                         CFOF    - Favorável             

VEREADORES 1° VOTAÇÃO 2° VOTAÇÃO 

Celso Cieslak FAVORÁVEL  

Daniel Milla   

Divonsir Pereira Antunes   

Domingos Menezes   

Eduardo Kalinoski   

Ezequiel Bueno   

Felipe Passos   

George Luiz de Oliveira   

Geraldo Stocco   

Guiarone De Paula   

João Florenal   

Jose Carlos - Dr. Zeca   

Jorge Rodrigues   

Magno Zanellato   

Paulo Balansin   

Pietro Arnaud   

Ricardo Zampieri   

Rogerio Mioduski   

Roseli Mendes   

Rudolf Polaco   

Sebastião Mainardes   

Vinicius Camargo   

Walter José   

              

 

DO VEREADOR DANIEL MILLA 



                                                                                             
                                                     

PROJETO DE LEI Nº 025/18 - Promove alteração na Lei nº 4.588, de 16/08/1991, que dispõe sobre as ações de 

saneamento e vigilância sanitária.  

 

PARECERES: CLJR     - Pela admissibilidade 

                         CFOF    - Favorável                          

                         COSPTTMUA  - Favorável 

VEREADORES 1° VOTAÇÃO 2° VOTAÇÃO 

Celso Cieslak   

Daniel Milla   

Divonsir Pereira Antunes   

Domingos Menezes   

Eduardo Kalinoski   

Ezequiel Bueno   

Felipe Passos   

George Luiz de Oliveira   

Geraldo Stocco   

Guiarone De Paula   

João Florenal   

Jose Carlos - Dr. Zeca   

Jorge Rodrigues   

Magno Zanellato   

Paulo Balansin   

Pietro Arnaud   

Ricardo Zampieri   

Rogerio Mioduski   

Roseli Mendes   

Rudolf Polaco   

Sebastião Mainardes   

Vinicius Camargo   

Walter José   

 

 

 

EM DISCUSSÃO ÚNICA 

MOÇÕES 

 

DO VEREADOR RUDOLF POLACO 



                                                                                             
                                                     

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 17/18 - Dirigida ao Reitor da Universidade Tecnológica Federal do Paraná - Luiz Alberto 

Pilatti. 

 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 18/18 – Dirigida ao Projeto Antares, desenvolvido pela Associação Comercial Industrial e 

Empesarial de Ponta Grossa (ACIPG) na gestão de Doglas Fanchin Taques Fonseca, idealizado pelo Dr. Eduardo 

Salamacha, desenvolvido sob a direção de Milane Aparecida Fadel Barbur e com o apoio da Superintendente da ACIPG 

Rosmery Dall´Oglio Kostycz, da Pedagoga Fabiane Somer e da Estagiária Luama Karoline Pieckhardt de Souza, pela 

premiação na 11ª edição do Prêmio Ozires Silva de Empreendedorismo Sustentável. 

 

DO VEREADOR PASTOR EZEQUIEL BUENO 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 19/18 - Dirigida ao Ministério Melhor Viver, na pessoa de seu Presidente Anderson Roberto 

Nicolau, extensiva a toda diretoria, pelos seus 18 (dezoito) anos do Ministério. 

 

DO VEREADOR WALTER JOSÉ DE SOUZA - VALTÃO 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 20/18 - Dirigida à Senhora Rosilda Aparecida Bueno Rocha, pelos excepcionais serviços 

prestados à sociedade do Município de Ponta Grossa como Professora da Rede Municipal de Ensino e pelo louvável e 

premiado Projeto Educacional "Linha do Tempo" na Escola Municipal Zilá Bernadete Bach, nesta cidade. 

 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 21/18 - Dirigida ao FUNDAÇÃO ABC, na pessoa do Diretor Presidente ANDREAS LOS, 

pela edição do 21º Show Tecnológico de Verão, realizado nos dias 21 e 22 de fevereiro de 2.018 na cidade de Ponta Grossa. 

 

INDICAÇÕES 

 

DO VEREADOR GERALDO STOCCO 

INDICAÇÃO Nº 264/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a colocação de sinalização do trânsito (placa "Dê a Preferência") no cruzamento 

da Rua Visconde de Inhomirim com a Rua Almirante Barroso, no Bairro de Uvaranas. 

DO VEREADOR GERALDO STOCCO 

INDICAÇÃO Nº 265/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a limpeza da praça localizada na Rua Onis,quadra 1, Bairro Neves. 

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 

INDICAÇÃO Nº 266/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando os reparos necessários (fechamento de buraco), na Rua Cajarana, entre as Ruas 

Cabiúna e Chorão, Núcleo Santa Paula. 



                                                                                             
                                                     

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 

INDICAÇÃO Nº 267/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando os reparos necessários (fechamento de buraco), na Rua Paineira, trecho entre as 

Ruas Cajarana e Jabucabeira, Núcleo Santa Paula. 

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 

INDICAÇÃO Nº 268/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento, manilhamento e cascalhamento da Rua Amantino Antunes 

Mendes, Parque Shangrilá, onde devido a erosão já está comprometendo a estrutura do muro da casa de nº 712. 

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 

INDICAÇÃO Nº 269/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento da Rua Viveiro de Castro, Bairro de Uvaranas. 

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 

INDICAÇÃO Nº 270/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando reparos necessários (fechamento de buraco), na Rua Julia Lopes entre a Rua 

Visconde de Sinimbu e Avenida Ernesto Vilela, Bairro Nova Rússia. 

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 

INDICAÇÃO Nº 271/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando os reparos necessários (fechamento de buraco), na Rua Rio de Janeiro, entre a 

Rua Maurício de Nassau e Avenida Anita Garibaldi. 

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 

INDICAÇÃO Nº 272/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando os reparos necessários (fechamento de buraco), na Rua Augusto Canto, trecho 

até a Rua Otávio de Carvalho, Jardim Carvalho. 

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 

INDICAÇÃO Nº 273/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento, cascalhamento e manilhamento da Rua Elias Wakin Bitar, 

Bairro Contorno. 

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 

INDICAÇÃO Nº 274/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando os reparos necessários (fechamento de buraco), na Rua Augusto Severo, trecho 

entre a Rua Visconde de Sinimbu e Avenida Ernesto Vilela, Bairro Nova Rússia. 

DO VEREADOR PASTOR EZEQUIEL BUENO 



                                                                                             
                                                     

INDICAÇÃO Nº 275/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a limpeza da praça em frente ao Jóquei Clube, na Rua Pereira Passos - Uvaranas. 

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI 

INDICAÇÃO Nº 276/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a a ampliação da linha de ônibus do Bairro Santa Mônica, afim de atender os 

moradores do Conjunto Residencial Moradas e Terra Nova. 

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI 

INDICAÇÃO Nº 277/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a limpeza do passeio e jardim na antiga UBS - Sady Macedo Silveira, localizada 

na Rua Ricardo Wagner, esquina com Cesário Alvim. 

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI 

INDICAÇÃO Nº 278/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a limpeza do terreno localizado na Rua 2, entre as Ruas Cristóvão Rosteck Gaia 

e João Fabiano Kissmann Jardim Panamá. 

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI 

INDICAÇÃO Nº 279/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a limpeza do terreno localizado na Rua 2, esquina com a Rua Floriano Maichaki 

Júnior, Jardim Panamá. 

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI 

INDICAÇÃO Nº 280/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a instalação de piso tátil da entidade APADEVI, na Rua Pernambuco s/n, até a 

Rua dos Operários, Bairro de Olarias. 

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI 

INDICAÇÃO Nº 281/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a manutenção em todos os bueiros sem proteção, localizados na Avenida Eunice 

dos Reis, Jardim Barreto. 

DO VEREADOR DR. MAGNO 

INDICAÇÃO Nº 282/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento no Bairro Cristo Rei. 

DO VEREADOR DR. MAGNO 

INDICAÇÃO Nº 283/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Mato Grosso, Vila Clóris. 

DO VEREADOR DR. MAGNO 



                                                                                             
                                                     

INDICAÇÃO Nº 284/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando realizar operação tapa buraco na Rua João Cecy Filho, desde a Rua Casemiro 

de Abreu até a Rua Washington Luiz, Uvaranas. 

DO VEREADOR DR. MAGNO 

INDICAÇÃO Nº 285/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a pintura de faixas de pedestres e de sinalização na Rua Nicolau Klüppel Neto, 

Núcleo Habitacional Santa Paula. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 286/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando com urgência o patrolamento da Rua Padre João Pedro Medaile, Jardim 

Pontagrossense. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 287/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando com urgência o patrolamento da Rua Padre Elias, no Núcleo Pimentel 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 288/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando com urgência o serviço de tapa buracos na Rua Comandante Paulo Pinheiro 

Schimidt, Uvaranas. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 289/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando com urgência o serviço de tapa buracos na Rua Arquiteto Nicolau Ferigoti, 

Uvaranas. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 290/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando com urgência o serviço de tapa buracos na Rua Otilia Guimarães, Uvaranas. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 291/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando com urgência o serviço de tapa buracos na Rua Cabo Elias dos Santos, Uvaranas. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 292/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando com urgência o serviço de tapa buracos na Rua Paulo Frontim, entre as Ruas 

Xavier da Silva e Rua José Bonifácio, Centro. 

DO VEREADOR FLORENAL 



                                                                                             
                                                     

INDICAÇÃO Nº 292/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando com urgência o serviço de tapa buracos na Rua Rio Grande do Sul, entre as Ruas 

Rodrigo Alves e Paulo Frontim, Centro. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 294/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando com urgência o serviço de tapa buracos na Rua Almirante Custódio de Melo, 

entre a Rua Frederico Bahls e Avenida João Manoel dos Santos Ribas, Centro. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 295/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando com urgência o patrolamento e aplicação de material fresado na Rua Monte 

Castelo, Quero-Quero, Bairro Uvaranas. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 296/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de patrolamento e aplicação de material fresado na Rua 

Expedicionário Francisco Piurkosk, Quero-Quero, Bairro de Uvaranas. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 297/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de patrolamento e aplicação de material fresado na Rua 

Expedicionário Jofre Martins, Quero-Quero, Bairro de Uvaranas. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 298/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de patrolamento e aplicação de material fresado na Rua 

Expedicionário Lourival Henrique Klass, Quero-Quero, Bairro de Uvaranas. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 299/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de patrolamento e aplicação de material fresado na Rua 

Expedicionário Guilherme Scheid, Quero-Quero, Bairro de Uvaranas. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 300/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de patrolamento e aplicação de material fresado na Rua 

Expedicionário Newton Eduardo Klüppel, Quero-Quero, Bairro de Uvaranas. 

DO VEREADOR FLORENAL 



                                                                                             
                                                     

INDICAÇÃO Nº 301/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de patrolamento e aplicação de material fresado na Rua 

Expedicionário Antonio Antunes do Nascimento, Quero-Quero, Bairro de Uvaranas. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 302/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando com urgência o patrolamento da Rua Padre Ladislau Maibuk, Jardim 

Pontagrossense. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 303/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando com urgência o patrolamento da Rua Padre José Krainski, Jardim 

Pontagrossense. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 304/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando com urgência o patrolamento da Rua Padre Antonio Darius, Jardim 

Pontagrossense. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 305/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de operação tapa-buraco na Rua Décio Vergani, na altura do nº 326, 

em frente à Capela Imaculado Coração de Maria, Jardim Paraíso. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 306/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a realização de operação tapa-buraco na Rua Praça Duque de Caxias, no trecho 

compreendido entre as Ruas Catão Monclaro e Doze de Outubro, Centro. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 307/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a colocação de redutor de velocidade ou lombada na Avenida Aldo Bonde, em 

frente ao Condomínio Ecoville, Vila Santa Paula, Bairro Contorno. 

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 

INDICAÇÃO Nº 308/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento do Residencial Parque dos Sabiás, Bairro 

Uvaranas. 

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 



                                                                                             
                                                     

INDICAÇÃO Nº 309/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando reparos necessários (fechamento de buraco) na Rua Londrina, esquina com a 

Rua Ribeirão do Pinhal. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 310/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a colocação de uma placa do Projeto Escola em frente à Escola Municipal 

Professor Egdar Zanoni, localizada na Rua Ópera de Arame, 215, Jardim Residencial Gralha Azul.. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 311/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando a colocação de uma placa do Projeto Escola em frente ao CMEI Dinailce 

Cândido Cordeiro, localizado na Rua Abílio Holzmann, s/n, Jardim Conceição, Bairro Neves. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 312/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando estudos para que a Rua Ópera de Arame, localizada no Jardim Residencial 

Gralha Azul, em frente à Escola Municipal Professor Egdar Zanoni, torne-se mão única, para melhorar o fluxo do trânsito. 

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA 

INDICAÇÃO Nº 313/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando melhorias na Rua Jurandir Bernardi, em toda a sua extensão, Bairro Boa Vista. 

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA 

INDICAÇÃO Nº 314/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando limpeza do espaço do ponto de ônibus, entrada do Bairro Roma, situado na Rua 

General Aldo Bond. 

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA 

INDICAÇÃO Nº 315/18 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos departamentos competentes da 

municipalidade, providências objetivando limpeza do terreno localizado à Rua Bandeirantes, ao lado do nº 626, Bairro 

Palmeirinha. 

 

DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO, em 27 de fevereiro de 2.018. 

 

 

Ver. SEBASTIÃO MAINARDES JÚNIOR                 Ver. JORGE DA FARMÁCIA 

Presidente                                                               1º Secretário 



                                                                                             
                                                     

 

 

 

PEQUENO EXPEDIENTE 

Não teve uso do pequeno expediente. 

ATA DA SESSÃO DISPONÍVEL EM: http://www.cmpg.pr.gov.br/ 

ATA DA OCTOGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PONTA 

GROSSA, REALIZADA NO DIA VINTE E OITO DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E DEZOITO. (XVII 

LEGISLATURA) 

          Aos vinte e oito dias do mês de fevereiro de dois mil e dezoito, no Plenário da Câmara Municipal de Ponta 

Grossa, reuniram-se os Senhores Vereadores, sob a presidência do Vereador Sebastião Mainardes Júnior, 

secretariado pelos Vereadores Jorge da Farmácia - Primeiro Secretário e João Florenal da Silva - Florenal - 

Segundo Secretário, fazendo também parte da Mesa Executiva os Vereadores José Carlos S. Raad - Dr. Zeca - 

Vice-Presidente e Roseli A. Mendes - Professora Rose - Terceira Secretária, com a ausência justificada do 

Vereador Eduardo Kalinoski, presentes os Vereadores Celso Cieslak, Daniel A. Fracaro - Daniel Milla, Divonsir 

Pereira Antunes - Divo, Domingos B. Menezes Jr. - Mingo Menezes, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, 

George Luiz de Oliveira,  Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Albertus 

Zampieri, Rogério Mioduski, Rudolf E. Christensen - Rudolf Polaco, Dr. Magno Zanellato, Vinícius Camargo e 

Walter José de Souza - Valtão. À hora regimental o Senhor Presidente abriu os trabalhos, colocando em discussão 

e votação a Ata da sessão anteriormente realizada, a qual foi aprovada sem restrições. Em seguida foi procedida 

pelo Vereador Primeiro Secretário, a leitura do expediente que se encontrava sobre a Mesa dos Trabalhos, 

constando do seguinte: DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI - Projeto de Lei nº 30/18, denomina de 

Rodrigo Carneiro da Silva a Rua 17 do Residencial Monte Hermon, Bairro Cará-Cará, nesta cidade. Projeto de 

Lei nº 31/18, denomina de Tereza dos Santos Alves a Rua 18 do Residencial Monte Hermon, Bairro Cará-Cará, 

nesta cidade. DO VEREADOR SEBASTIÃO MAINARDES JÚNIOR - Moção de Aplauso nº 22/18, dirigida à 

Sra. Edielane Cruz, pelo lançamento de sua obra literária "A Filha do Poeta". DO VEREADOR SEBASTIÃO 

MAINARDES JÚNIOR - Moção de Aplauso nº 23/18, dirigida ao Rotary Club Ponta Grossa Lagoa Dourada, 

pela criação do Projeto Saúde da Mulher. DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI - Moção de Aplauso nº 

24/18, dirigida ao BANCO SICREDI, na pessoa do Diretor Executivo, Senhor Marcio Swierewicz, extensivo a 

toda equipe, uma vez que destaca-se como uma instituição financeira cooperativa com 3,6 milhões de associados 

e atuação em 21 estados brasileiros, incluindo a Cidade de Ponta Grossa/PR, destaque no ranking Valor Grandes 

Grupos, elaborado pelo Jornal Valor Econômico, o qual ocupa a 60ª posição entre os 200 maiores grupos 

empresariais do Brasil. DO VEREADOR DR. MAGNO - Requerimento nº 21/18, solicitando, nos termos do 

artigo 59 c/c, artigo 114, II do Regimento Interno , a constituição de uma COMISSÃO ESPECIAL, nos moldes 

regimentalmente previstos, a ser composta por cinco membros a qual terá como finalidade investigar a situação 

dos maiores devedores do Município de Ponta Grossa, os identificando na forma que especifica. O Senhor 

Presidente colocou em discussão e votação, o referido requerimento, tendo sido aprovado, onde terão prazo até 

a próxima quarta feira para confirmação das lideranças partidárias, quanto a manter os mesmos membros da 

comissão anteriormente composta, versando sobre o referido assunto, para após decidirem sobre a presidência e 

relatoria. DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI - Requerimento, solicitando para que seja justificada a 

sua ausência na presente sessão, por estar participando do evento SMAT CITY Expo Curitiba, nos dias 28/02 e 

01/03, conforme programação em anexo. Colocado em discussão e votação, foi aprovado o referido 

requerimento. Finda a leitura do Expediente, anunciou-se a COMUNICAÇÃO PARLAMENTAR - 

VEREADOR GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA: Comentou a respeito da lei que dispõe sobre as zoonoses, nº 

9.019, sua autoria, a qual não vem sendo respeitada no Município pelo atual mandatário, não tendo sido também 

http://www.cmpg.pr.gov.br/


                                                                                             
                                                     

cumprida pelos seus antecessores, relatando a respeito da grande quantidade de cães perambulando nas ruas da 

cidade, mais especificamente na região central, onde existem alguns agressivos e vem atacando munícipes, 

apresentando dois boletins de ocorrências nesse sentido, de munícipe que sofreu ataque no calçadão, por duas 

vezes pelo mesmo animal sem que fossem tomadas as providências. Deseja saber qual punição poderá ser 

aplicada à Prefeitura Municipal que não vem cumprindo a lei, e após consultar um advogado, recebeu desse que 

poderá orientar as pessoas que sofrem essas agressões, de posse do boletim de ocorrência e com testemunhas a 

acionar o Poder Executivo que certamente terá seus direitos reconhecidos, inclusive indenização por danos 

materiais e morais. Afirmou que leis são feitas para serem cumpridas, as que não podem, o prefeito tem 

prerrogativa de vetá-las. Cobrou aplicação das lei que dispõe sobre as castrações, assim como da implantação de 

canil municipal, dizendo que enquanto a prefeitura não intervir fortemente, reivindicando recursos federais para 

essa finalidade - cada ano que passa aumenta a população de cães. VEREADORA PROFESSORA ROSE: Para 

falar a respeito dos atos de vandalismos que ocorrem na cidade, especialmente em escolas municipais e CMEIS, 

com carteiras e janelas quebradas, portas arrombadas, banheiros destruídos, quadras de esportes depredadas, 

fiações elétricas roubadas, televisores e cilindros de gás arrombados, sendo uma realidade que a Secretaria 

Municipal de Educação e comunidade escolar enfrentam freqüentemente. Relatou que somente em janeiro, seis 

unidades de ensino foram alvos de ações de vandalismo, incluindo o recentemente inaugurado CMEI Isaac, 

ocorrendo furto da merenda escolar. Diante dessa realidade, disse que há necessidade de se mobilizarem para 

coibir essas ações. Parabenizou ao Vereador Eduardo Kalinoski, pelo Projeto de Lei nº 323/17, que será 

apreciado nesta data, que obriga o Poder Público Municipal a cobrar do proprietário ou condutor de veículos 

responsáveis por prática de vandalismo. Relatou haver protocolado na última quinta-feira, dia vinte e dois de 

fevereiro projeto de lei que virá a complementar a referida matéria, uma vez que busca, independentemente das 

sanções civis e penais, multar pessoa que for flagrada praticando atos de vandalismo ou depredação do 

patrimônio público, com vistas a diminuir essas infrações além de conscientizar a população a cuidar daquilo 

que é de todos. Além desse projeto, dará entrada também essa semana, a projeto que institui a Semana Municipal 

da Conscientização e Incentivo a Preservação do Patrimônio Público, onde serão desenvolvidos nas instituições 

de ensino, com alunos e comunidade escolar, atividades didáticas e educativas. Pediu apoio das comissões de 

todos os Senhores Vereadores para a aprovação das referidas matérias. Usou de aparte, o Vereador Rudolf 

Polaco, para citar que o projeto de lavra do Vereador Eduardo Kalinoski nada mais é que uma consolidação 

àquilo que o Código Civil prevê, bem como à Constituição, onde o Município é obrigado a cobrar de quem causa 

prejuízo, com responsabilidade de responder por atos de improbidade administrativa. Também em aparte, o 

Vereador Florenal, frisou que o projeto é mais uma ferramenta para que o Município possa agir contra os 

vândalos. Disse que quando se fala de vandalismo do patrimônio público é caso de polícia, da Guarda Municipal. 

Relatou haver ocorrido inúmeras vezes em Uvaranas, com postos de saúde, CMEIS, escolas arrombadas, 

concordando que terá que existir investigação forte nesse sentido, para que os vândalos venham a ressarcir o 

Município. VEREADOR FLORENAL: Iniciou comentando sobre a importância do papel do Vereador nesta 

Casa, abordando assuntos de interesse da comunidade, desde a edificação de ruas, arrombamentos de escolas, 

CMEIS, onde o vereador está nas ruas do bairro e o povo vem reclamar e fazer seus pedidos. Quanto à castração 

de animais, criticou o método de cadastramento que é utilizado, entendendo que se o animal já está na rua porque 

não tem dono, como irá ser apresentado documento deste que está na rua - tem que recolher todos e colocar em 

canil para depois fazer esse procedimento.  Frisou ainda que esta Casa decide o futuro da cidade, com assuntos 

relevantes e mais importantes que mexem com o dia a dia do povo. Tem corrido com secretários de obra, de 

planejamento, de saúde, de educação levando os problemas aos mesmos e cobrando solução, agradecendo de 

certa forma, pois está sendo atendido dentro das possibilidades. Comentou ainda que se encontra na Ordem do 

Dia da presente sessão o Projeto de Lei nº 17/18 que está sendo bem discutido, o qual dispõe sobre o 

parcelamento do débitos que a prefeitura tem com a SANEPAR. Lamentou a irresponsabilidade daqueles que 

deixaram a cidade com uma dívida tão grande, hoje com cinqüenta por cento que a SANEPAR está dando na 

dívida, ainda o Município pagará onze milhões de juros e correção, porque as administrações anteriores não se 

preocuparam com isso. Disse que essa dívida que está na justiça pendente de acordo poderá passar dos cem 

milhões de reais. Nesse sentido, entende que esta Casa tem que ser responsável quanto a esse projeto que deverá 



                                                                                             
                                                     

ser definido nesta data. Não podem tratar a SANEPAR como inimiga do Município, mas pelo contrário, é 

patrimônio do Estado e de nossa cidade, existindo problemas que serão investigados por CPI que se encontra 

aberta na Casa, porém não podem esquecer que a mesma é que leva água nas casas dos munícipes, tem que ser 

vista como uma parceira.  Se tem algo errado, cabe aos vereadores cobrar, para que retome o rumo dos 

investimentos e daquilo que é sua função - levar água tratada até as torneiras. Utilizando de aparte, o Vereador 

Pastor Ezequiel se somou à manifestação do orador lembrando de pessoas responsáveis que trabalham na 

SANEPAR, com o objetivo de fornecer água de qualidade nas torneiras, assim, concorda que tem que ser tomado 

cuidado como se trata essa situação - se existem falhas, tem que ser levantadas pelas comissões especial ou 

parlamentar de inquérito. Fritou que uma empresa é constituída de estrutura, de mecanismos, e tem pessoas que 

tratam os vereadores e a todos com carinho e respeito. VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA: Para se somar 

ao Vereador George Luiz de Oliveira, quanto ao descumprimento por parte do Poder Executivo, da Lei nº 9.019, 

que dispõe sobre o controle de zoonoses, dizendo que a população continua sofrendo com a grande presença de 

animais nas ruas, tornando ridículo ver nos bairros, sem que haja local para receber reclamações, sem resultado 

contundente. Pediu ao Senhor Prefeito Municipal o cumprimento da referida legislação, lembrando que em 

campanha o mesmo tirava foto com cachorros no colo. Em aparte, o Vereador George Luiz de Oliveira 

referendou as palavras do orador, lembrando que o atual prefeito se disse apaixonado pelos animais. O que exige 

do mesmo é o cumprimento daquilo que está escrito na lei, bastando um projeto bem feito para controlar a 

população de animais na cidade. Disse também que perambulam cavalos pela cidade inteira, cobrando pela 

fiscalização. É uma questão de saúde pública que não pode mais ser empurrada com a barriga. Tem visto no 

Parque Ambiental os cães atacando pessoas. Estará esperando pronunciamento para os próximos dias,porém 

aguardará, para acionar juridicamente a prefeitura municipal, a fim de fazer com que cumpra a lei de zoonoses 

em sua plenitude no Município. Retomando, Jorge da Farmácia cumprimentou pela presença do ex-vereador 

Francisco Valentim Filho - Baixinho. Seguindo comentou sobre a grande quantidade de buracos nas ruas da 

cidade, onde presenciam todo o dia reclamações e afrontas da população, dizendo que vereador não tem 

prerrogativa em autorizar a realização  de tais serviços. Mencionou a existência de um buraco de grandes 

proporções em uma rua do Núcleo Santa Paula, há mais de ano acabando com a rua a cada dia que se passa, 

comprometendo ainda a rede coletora de esgoto, pois o sistema está à céu aberto com sua canalização suspensa, 

atribuindo ser uma negligência da Secretaria de Obras. "Nós não temos poder... não conseguimos mandar... a 

gente pede e não é atendido... quem pode fazer é o Prefeito Marcelo Rangel". Finalizou dizendo que vota em 

projetos do Poder Executivo na Casa, porém espera que o Prefeito atenda o povo. VEREADOR GERALDO 

STOCCO: Comentou sobre a reunião da CPI da SANEPAR, constituída também dos Vereadores George, Milla, 

Rudolf e Florenal, agradecendo pelo apoio da assessoria jurídica, rebatendo comentários que a mesma irá 

encerrar em pizza, onde estão para mostrar que farão política diferente, na busca de soluções, não para prejudicar 

a empresa, mas que os serviços prestados sejam melhorados. Citou toda a semana a presença de  água suja nas 

torneiras, além da falta de água em diversos locais - culpa das empresas terceirizadas conforme manifestou o 

Vereador Jorge da Farmácia, que vão realizar serviços. Solidarizou-se com as palavras do Vereador, onde tem 

visitado os moradores dos bairros, lembrando de enquete de deputado o ano passado, a respeito de quem desejava 

obras de asfaltamento, onde visitou rua em que essa obra foi prometida, aí os moradores se mostraram 

indignados, apontando que a rua está pior do que quando o mesmo foi visitar. Registrou considerações críticas 

por que passa a política, mais uma vez a Operação Lava Jato chega ao norte do Estado do Paraná em relação aos 

pedágios, parabenizando a toda essa operação: Polícia Federal, Ministério Público que não tem se eximido de 

fazer seu papel de fiscalizar. Acredita que a justiça está chegando no Estado através da Operação Quadro Negro, 

Operação Lava Jato, estão fazendo limpa no Paraná. Agradeceu pela oportunidade de estar elaborando trabalho 

através da CPI DA SANEPAR.Querem trazer a transparência necessária pela melhoria desses serviços. Em 

aparte cedido ao Vereador Sgt. Guiarone Júnior, o mesmo disse haver solicitado várias informações à prefeitura, 

quanto a SANEPAR, sem obter respostas entendendo que a CPI vem para apurar várias situações do contrato. 

De repente reconhecendo dívida desse pedido que fez a prefeitura, onde estão colocados os relógios, a que 

secretaria pertence, gasto com cada um desses equipamentos, indagando como se chegou ao valor de setenta 

milhões se nem a prefeitura não sabe responder, sendo um número é abstrato. Aí tem que pensar e fazer análise, 



                                                                                             
                                                     

se prolongou por tanto tempo essa situação, entende que mais seis meses não vai aumentar essa dívida em 

milhões. Disse que os Vereadores tem que analisar que é possível aguardar o término da CPI para ter uma 

resposta concreta à população. Também utilizou de aparte o Vereador Pastor Ezequiel Bueno, para deixar claro 

o cuidado que devem ter, sendo a favor de CEIS e CPIS, mas tem uma estrutura e administração e pessoas 

honestas que trabalham na empresa para trazer água tratada às casas, prestado bom serviço à sociedade. 

VEREADOR CELSO CIESLAK: Comentou a violência que ocorre na cidade, com todo o dia sendo divulgado 

nas redes sociais, casos de homicídio, assaltos, furtos, seqüestros, assaltos a bancos, não vendo as forças de 

segurança dando uma resposta à população. Citou ainda que encontram cadáveres na cidade quase que 

diariamente, onde acabou de assumir a presidência da Comissão de Direitos Humanos, ocasião em que farão 

reunião, tendo conversando com os outros membros, Vreadores Sgto Guiarone e Ezequiel, para reunir a Polícia 

Militar, Polícia Civil e Guarda Municipal, objetivando providências, inclusive os módulos móveis que Pauliki 

falou que estaria acertado, entendendo que deveriam se localizar em quatro regiões da cidade. Utilizou de aparte 

o Vereador Florenal, dizendo que em Ponta Grossa, numa pesquisa recente, verificou a maior preocupação que 

assola a população é a violência. Fez ainda pesquisa em Uvaranas, onde noventa e cinco por cento dos moradores 

reclamam da violência. Destacou que não adianta encaminhar viaturas à segurança, se faltam policiais. 

Parabenizou pela preocupação do Vereador, sendo também da maioria da população. Retornando, Celso Cieslak 

comentou sobre projeto que foi retirado para vistas na sessão anterior, que autoriza o Poder Executivo a doar 

área de terreno no Distrito Industrial à empresa Polimix Concreto Ltda. Disse que esteve reunido com o 

Secretário Paulo Carbonar o qual justificou a doação e visitou com Guiarone verificando que a empresa já está 

no local faz onze anos e agora estão doando nova área à empresa, entendendo que houve uma mentira. Disse que 

todos os projetos que vem à Casa para doação de terreno tem que ser investigado, pois o empresário passa para 

terceiros, isso não pode acontecer. Outro assunto, para comentar a respeito da denúncia de desvio de 

combustíveis no Parque de Máquinas, onde visitou o local por diversas vezes, colhendo provas e se chegar a 

conclusão de que é verdadeira, chamará a imprensa e levará para a polícia,instaurar inquérito, e adentrará ao 

Ministério Público, CAECO o que for possível. Em aparte ainda, o Vereador Sgto. Guiarone, ressaltou a 

imprensa que tem cobrado, que são informações de funcionários que coletaram ao longo do tempo, de repente 

existem algumas verdades e inverdades, onde tem que ter cautela, porém as investigações e coleta de dados não 

pararam, entendendo que tem que acontecer tudo ao seu tempo. Jorge da Farmácia, também em aparte, disse que 

deliberadamente o Deputado Marcio Pauliki deu liberdade de somar com os mesmos nessas denúncias, assim 

como Dr. Magno, de comum acordo, para também trabalharem às questões do lixo. Finda a Comunicação 

Parlamentar, foi anunciada a ORDEM DO DIA - EM SEGUNDA DISCUSSÃO - PROJETO DE LEI Nº 193/17 

(Vereador Ricardo Zampieri), dispõe sobre a isenção de pagamento de taxa de inscrição em corridas rústicas 

realizadas pela Prefeitura Municipal de Ponta Grossa aos doadores voluntários de sangue: APROVADO, com 

votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Daniel Milla, Divo, Mingo Menezes, Pastor Ezequiel Bueno, 

George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. 

Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, 

Sebastião Mainardes Júnior, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. Ficam registrados: o voto 

contrário do Vereador Felipe Passos, bem como a ausência justificada da votação do Vereador Eduardo 

Kalinoski. PROJETO DE LEI Nº 357/17 (Vereador Pastor Ezequiel Bueno), institui o Dia Municipal de 

Valorização da Família, no âmbito do Município de Ponta Grossa: APROVADO. PROJETO DE LEI Nº 389/17 

(Vereador Jorge da Farmácia), dispõe sobre a obrigatoriedade dos hospitais e maternidades do Município de 

Ponta Grossa, de fazerem a inserção do tipo sangüíneo e do fator Rh do recém-nascido e de sua mãe, juntamente 

com os demais elementos identificadores de nascimento, por meio de certidão a ser fornecida após o nascimento 

da criança: APROVADO. PROJETO DE LEI Nº 403/17 (Poder Executivo), autoriza o Poder Executivo a doar 

área de terreno no Distrito Industrial à empresa PEDRO DUARTE & CIA LTDA., e dá outras providências: 

APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Daniel Milla, Divo, Mingo Menezes, Pastor 

Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge 

da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, 

Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. 



                                                                                             
                                                     

Fica registrada a ausência justificada da votação do Vereador Eduardo Kalinoski. PROJETO DE LEI Nº 408/17 

(Poder Executivo), altera a Lei nº 11.942, de 25/09/2014, conforme especifica: APROVADO, com votos 

favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Daniel Milla, Divo, Mingo Menezes, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe 

Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, 

Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf 

Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. Fica registrada a 

ausência justificada da votação do Vereador Eduardo Kalinoski. PROJETO DE LEI Nº 419/17 (Poder 

Executivo), altera a Lei Municipal nº 12.862, de 14/08/2017, conforme especifica: APROVADO. EM 

PRIMEIRA DISCUSSÃO - PROJETO DE LEI Nº 323/17 (Vereador Eduardo Kalinoski), obriga o Poder 

Público Municipal de Ponta Grossa a cobrar proprietários e/ou condutores de veículos e de responsáveis por 

práticas de vandalismo que causarem danos materiais ao patrimônio público: RETIRADO PARA VISTAS, por 

um dia, a pedido do Vereador Felipe Passos. PROJETO DE LEI Nº 453/17 (Vereadores Florenal Jorge da 

Farmácia, Mingo Menezes, Vinícius Camargo, George Luiz de Oliveira e outros), promove alterações na Lei nº 

6.327, de 02/12/1999, conforme especifica: Durante a discussão da matéria o Vereador Daniel Milla solicitou 

VISTAS POR QUINZE DIAS, cuja proposição foi apreciada através de votação nominal, a pedido do Vereador 

Daniel Milla, tendo sido REJEITADO com os votos contrários dos Vereadores Daniel Milla, Divo, Mingo 

Menezes, George Luiz de Oliveira, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Paulo Balansin, Rogério Mioduski, 

Professora Rose, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. Votaram favoravelmente os Vereadores 

Celso Cieslak, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Dr. Magno, Pietro 

Arnaud, Rudolf Polaco e Ricardo Zampieri. Fica registrada a ausência justificada da votação do Vereador 

Eduardo Kalinoski. Colocado em votação o Projeto de Lei nº 453/17, o mesmo foi APROVADO com votos 

favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Daniel Milla, Divo, Mingo Menezes, Felipe Passos, George Luiz de 

Oliveira, Sgto. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, Rogério 

Mioduski, Professora Rose, Sebastião Mainardes Júnior, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. 

Votaram contrariamente os Vereadores Pastor Ezequiel  Bueno, Geraldo Stocco, Pietro Arnaud, Ricardo 

Zampieri e Rudolf Polaco. Fica registrada a ausência justificada da votação do Vereador Eduardo Kalinoski. 

PROJETO DE LEI Nº 16/18 (Poder Executivo), autoriza o Poder Executivo Municipal a receber, por doação 

pura e simples, parte do imóvel que menciona: APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores Celso 

Cieslak, Daniel Milla, Divo, Mingo Menezes, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, 

Geraldo Stocco, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo 

Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Vinícius Camargo e 

Walter José de Souza - Valtão. Ficam registrados o voto contrário do Vereador Sgt. Guiarone Júnior bem como 

a ausência justificada da votação do Vereador Eduardo Kalinoski. O Vereador Geraldo Stocco solicitou licença 

e foi aprovada a sua ausência para participar de consulta médica. PROJETO DE LEI Nº 017/18 (Poder 

Executivo), altera a Lei Municipal nº 13.029, de 18/12/2017, conforme especifica: APROVADO, com votos 

favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Daniel Milla, Divo, Mingo Menezes, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe 

Passos, George Luiz de Oliveira, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro 

Arnaud, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Vinícius Camargo e 

Walter José de Souza - Valtão. Votaram contrariamente os Vereadores Sgt. Guiarone Júnior e Ricardo Zampieri. 

Ficam registradas as ausências justificadas das votações dos Vereadores Eduardo Kalinoski e Geraldo Stocco. 

PROJETO DE LEI Nº 25/18 (Vereador Daniel Milla), promove alteração na Lei nº 4.588, de 16/08/1991, que 

dispõe sobre as ações de saneamento e vigilância sanitária: APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores 

Celso Cieslak, Daniel Milla, Divo, Mingo Menezes, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de 

Oliveira, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro 

Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, 

Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. Ficam registradas as ausências justificadas das votações dos 

Vereadores Eduardo Kalinoski e Geraldo Stocco. O Vereador George Luiz de Oliveira sugeriu à Mesa a 

realização de uma Sessão Extraordinária nesta data, para apreciação em segunda discussão dos Projetos de Lei 

nºs 453/17, 16, 17 e 25/18, tendo seu pedido apreciado através de votação nominal, acatando solicitação feita 



                                                                                             
                                                     

pelo Vereador Pietro Arnaud, ocasião em que votaram favoravelmente os Vereadores Daniel Milla, Divo, Mingo 

Menezes, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo 

Balansin, Rogério Mioduski, Professora Rose, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. Recebeu 

votos contrários dos Vereadores Celso Cieslak, Pastor Ezequiel Bueno, Sgt. Guiarone Júnior, Pietro Arnaud, 

Ricardo Zampieri e Rudolf Polaco. Ficam registradas as ausências justificadas das votações dos Vereadores 

Eduardo Kalinoski e Geraldo Stocco. O Senhor Presidente ainda colocou em discussão e votação, tendo sido 

aprovado pelos demais pares a transferência para a próxima sessão, a apreciação das matérias constantes em 

discussão única assim também as manifestações no Pequeno Expediente. Não havendo mais assuntos a tratar, 

encerrou a presente sessão. Eu, Vereador Jorge da Farmácia, Secretário, supervisionei a redação da presente Ata, 

a qual segue assinada por mim, pelo Senhor Presidente e demais vereadores presentes. Sala das Sessões, em 

vinte e oito de fevereiro de dois mil e dezoito. 

_____________________SECRETÁRIO   ________________PRESIDENTE 

ATA DA DÉCIMA NONA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PONTA 

GROSSA, REALIZADA NO DIA VINTE E OITO DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E DEZOITO. (XVI 

LEGISLATURA) 

                     Aos vinte e oito dias do mês de fevereiro de dois mil e dezoito, no Plenário da Câmara Municipal 

de Ponta Grossa, reuniram-se os Senhores Vereadores, sob a presidência do Vereador Sebastião Mainardes 

Júnior, secretariado pelos Vereadores Jorge da Farmácia, Primeiro Secretário e João Florenal da Silva - Florenal 

- Segundo Secretário, fazendo parte da Mesa Executiva os Vereadores José Carlos S. Raad - Dr. Zeca - Vice 

Presidente e Roseli A. Mendes - Professora Rose - Terceira Secretária, com as ausências justificadas dos 

Vereadores Eduardo Kalinoski e Geraldo Stocco, presentes os Vereadores Celso Cieslak, Daniel Milla, Divonsir 

Pereira Antunes - Divo, Domingos B. Menezes Jr. - Mingo Menezes, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, 

George Luiz de Oliveira,  Sgt. Guiarone Júnior, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Albertus Zampieri, 

Rogério Mioduski, Rudolf E. Christensen - Rudolf Polaco, Dr. Magno Zanellato, Vinícius Camargo e Walter 

José de Souza - Valtão. Abertos os trabalhos, não havendo expediente a ser lido e não estando inscritos 

vereadores para a Comunicação Parlamentar, foi anunciada a ORDEM DO DIA - EM SEGUNDA DISCUSSÃO 

- PROJETO DE LEI Nº 453/17 (Vereadores Florenal, Jorge da Farmácia, Mingo Menezes, Vinícius Camargo, 

George Luiz de Oliveira e outros), promove alterações na Lei nº 6.327, de 02/12/1999, conforme especifica: 

APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Daniel Milla, Divo, Mingo Menezes, Felipe 

Passos, George Luiz de Oliveira, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo 

Balansin, Rogério Mioduski, Professora Rose, Sebastião Mainardes Júnior, Vinícius Camargo e Walter José de 

Souza - Valtão. Ficam registrados os votos contrários dos Vereadores Pastor Ezequiel Bueno, Pietro Arnaud, 

Ricardo Zampieri e Rudolf Polaco e ainda as ausência justificadas das votações dos Vereadores Eduardo 

Kalinoski e Geraldo Stocco. PROJETO DE LEI Nº 16/18 (Poder Executivo), autoriza o Poder Executivo 

Municipal a receber, por doação pura e simples, parte do imóvel que menciona: APROVADO, com votos 

favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Daniel Milla, Divo, Mingo Menezes, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe 

Passos, George Luiz de Oliveira, Sgto. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, 

Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião 

Mainardes Júnior, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. Ficam registradas as ausências justificadas 

das votações dos Vereadores Eduardo Kalinoski e Geraldo Stocco. PROJETO DE LEI Nº 17/18 (Poder 

Executivo), altera a Lei Municipal nº 13.029, de 18/12/2017, conforme especifica: APROVADO, com votos 

favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Daniel MIlla, Divo, Mingo Menezes, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe 

Passos, George Luiz de Oliveira, Sgto. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, 

Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, 

Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. Ficam registrados o voto contrário do Vereador Ricardo 

Zampieri, bem como as ausências justificadas das votações dos Vereadores Eduardo Kalinoski e Geraldo Stocco. 



                                                                                             
                                                     

PROJETO DE LEI Nº 25/18 (Vereador Daniel MIlla) promove alteração na Lei nº 4.588, de 16/08/1991, que 

dispõe sobre as ações de saneamento e vigilância sanitária: APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores 

Celso Cieslak, Daniel Milla, Divo, Mingo Menezes, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de 

Oliveira, Sgto. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro 

Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, 

Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. Ficam registradas as ausências justificadas das votações dos 

Vereadores Eduardo Kalinoski e Geraldo Stocco. EM DISCUSSÃO ÚNICA - Foram APROVADAS: Moções 

nºs 17/18, do Vereador Rudolf Polaco; 18/18, da Vereadora Professora Rose; 19/18, do Vereador Pastor Ezequiel 

Bueno; 20/18, do Vereador Walter José de Souza - Valtão; 21/18, do Vereador Ricardo Zampieri e Indicações 

nºs 264, 265/18, do Vereador Geraldo Stocco; 266, 267, 268, 269, 270, 271, 272, 273, 274, 308, 309/18, do 

Vereador Sgto. Guiarone Júnior; 275/18, do Vereador Pastor Ezequiel Bueno; 276, 277, 278, 279, 280, 281/18, 

do Vereador Eduardo Kalinoski; 282, 283, 284, 285/18, do Vereador Dr. Magno; 286, 287, 288, 289, 290, 291, 

292, 293, 294, 295, 296, 297, 298, 299, 300, 301, 302, 303, 304/18 do Vereador Florenal; 305, 306, 310, 311, 

312/18, da Vereadora Professora Rose; 307/18, do Vereador Ricardo Zampieri;  313, 314, 315/18, do Vereador 

Jorge da Farmácia. Concluída a votação da Ordem do Dia e não havendo inscrições para o Pequeno Expediente, 

o Senhor Presidente encerrou a presente sessão, convocando outra em caráter ordinário, para o dia cinco de 

março, no horário regimental, cuja Ordem do Dia estará à disposição via rede de computadores e também 

publicada no Diário Oficial do Município. Eu, Vereador Jorge da Farmácia, Secretário, supervisionei a redação 

da presente Ata, a qual segue assinada por mim, pelo Senhor Presidente e demais vereadores presentes. Sala das 

Sessões, em vinte e oito de fevereiro dois mil e dezoito. 

___________________________SECRETÁRIO   ______________________PRESIDENTE 

 

 


